Noticias de Colombia

Nombres propuestos por Petro para Ecopetrol no cumplen expectativas de la Junta Directiva

Luego de un exhaustivo estudio de las hojas de vida de los postulados, la Junta Directiva de Ecopetrol ha considerado que los candidatos propuestos por el presidente Petro, no

14 marzo, 2024 | Por Daniel García









El ambiente de tensión en Ecopetrol, la petrolera estatal de Colombia, se intensifica mientras el presidente Gustavo Petro busca reformar la empresa con nuevos directivos. Un informe del comité de gobernanza revela que ninguno de los cinco candidatos propuestos por Petro posee la experiencia requerida para dirigir la compañía, según documentos internos obtenidos por Bloomberg News.

La resistencia de la Junta Directiva actual de Ecopetrol es evidente ante los intentos de Petro, quien fue elegido en 2022 como el primer líder de izquierda del país, de transformar la empresa mientras busca reducir la dependencia de Colombia de los

Le puede interesar: Juan José Echavarría Soto es postulado para Junta Directiva de Ecopetrol

Ecopetrol bajo escrutinio: Falta de experiencia en candidatos y resistencia interna



Por qué es importante: El conflicto en Ecopetrol adquiere una importancia crucial debido a las implicaciones económicas y medioambientales que conlleva. Como la empresa más grande de Colombia y un actor clave en la industria petrolera mundial, cualquier cambio en su dirección podría tener repercusiones significativas en la economía nacional y en los esfuerzos de Colombia por reducir su dependencia de los combustibles fósiles.



Detalles: El informe del comité de gobernanza destaca la falta de experiencia de los candidatos propuestos por Petro para liderar Ecopetrol. Además, la resistencia de la Junta Directiva actual subraya las divisiones internas en la empresa y plantea interrogantes sobre su futuro y dirección estratégica.

Contexto: La disputa por el futuro de Ecopetrol se desarrolla en medio de los esfuerzos de Gustavo Petro por reducir la dependencia de Colombia de los combustibles fósiles, una medida que ha generado controversia y divisiones en el país. Petro se ha negado a firmar nuevos contratos de exploración petrolera, lo que ha generado preocupaciones sobre el suministro de energía y la economía nacional.

Le puede interesar: Wingo aumentará 10 vuelos desde Bogotá hacia Barranquilla con motivo del Carnaval

Última hora

Arquitectura y Concreto impulsa la transformación urbana de Medellín adquiriendo el lote de Coltabaco SAS

amplias entre la política y la economía en Colombia, así como los desafíos relacionados con la transición hacia fuentes de energía más sostenibles. A medida que se acerca la asamblea de accionistas programada para el 22 de marzo, el resultado de esta disputa determinará el curso futuro de Ecopetrol y su papel en la economía colombiana y global.

Lea también: Avianca logra importante hecho sostenible al reducir 26% las emisiones de CO2 por pasajero transportado en Colombia

TAGS candidatos a nueva junta de Ecopetrol ECOPETROL Elección de la Junta Directiva de Ecopetrol Empresas Gustavo Petro

G= ¿Quieres estar siempre informado? Haz de 360 Radio tu fuente de noticias

Le puede interesar



Arquitectura y Concreto impulsa la transformación urbana de Medellín adquiriendo el lote de Coltabaco SAS



Así están las proyecciones de inflación para América Latina en 2024, según FMI



Fábrica de Licores de Antioquia anuncia el regreso de los recorridos guiados: en qué consisten y cómo disfrutarlos



Ministerio de Transporte presenta proyectos para la transformación del sistema ferroviario de Colombia

360









Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

Economía, finanzas y negocios

Política

Noticias de Medellín

Noticias de Bogotá

Confidenciales

Columnas

SECCIONES

Deportes

Editorial

Revista 360

Política de Cookies

Políticas de protección y privacidad de datos

